

ABSTRAK

Fatmawati Saipi, 2012. Deskripsi Implementasi kecakapan hidup (kecakapan hidup) dalam Program Paket B PKBM Mekar di Desa Buata Botupingge Bone Bolango. Tesis Sekolah Departemen Pendidikan, Fakultas Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pengawas saya, Dr Abd. Hamid Isa, M.Pd, dan II Supervisor, Dra. Ummysalam A.T.A Duludu, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan kecakapan hidup (kecakapan hidup) dalam Program Paket B PKBM Mekar di Desa Buata Botupingge Bone Bolango. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan kecakapan hidup (life skills) dalam Program Paket B di PKBM Mekar Buata Tulang Desa Kecamatan Botupingge Bolango?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, dan teknik pengumpulan data adalah observasi, dokumentasi, dan wawancara dengan informan. Analisis data yang digunakan adalah model interaktif yang dimulai dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan / verifikasi.

Dari hasil penelitian ini dapat diringkas sebagai berikut: Deskripsi pelaksanaan kecakapan hidup (life skills) dalam Program Paket B di PKBM Desa Buata Kecamatan Botupingge cukup optimal. Melalui penerapan keterampilan hidup (life skills), warga belajar untuk meningkatkan kreativitas mereka sangat tinggi, bahan yang diajarkan mudah dipahami, interaksi antara tutor dan warga sangat santai dan belajar aktif, belajar berlangsung secara efektif dan efisien, hasil pembelajaran serta tidak hanya teoritis, tetapi dapat diterapkan dan dapat menghasilkan nilai ekonomi untuk kehidupan sehari-hari pribadi dan membantu orang tua. Dengan kata lain, selama keterampilan hidup dari hasil belajar, penelitian ini telah memberikan warga keberanian untuk dapat memanfaatkan keterampilan untuk hidup mandiri yang dimiliki. Jenis-jenis keterampilan hidup (life skills) Paket B program PKBM di Desa Buata Kecamatan Botupingge meliputi; Jahit, menjahit, memasak, atau membuat kue, dan pembuatan lukisan benang wol. Meskipun jenis-jenis keterampilan hidup (life skills) akan cukup, tapi sistem belajar yang disesuaikan dengan mempelajari kondisi warga.

Dianjurkan untuk tutor dalam rangka meningkatkan kreativitas dalam menerapkan keterampilan hidup (life skills), sehingga dari itu akan menciptakan suasana yang kondusif untuk belajar, aktif, kreatif, efektif, berlaku dan menyenangkan.

Kata kunci: Kecakapan Hidup (kecakapan hidup), Program Paket B